

## Se realizó un “encuentro vitivinícola” en San Rafael



En nuestro departamento tuvo lugar un encuentro de productores vitivinícolas, ya que se busca regularizar la situación dominial en la que se encuentran muchos de ellos, así como conocer otras problemáticas que atraviesan. Sobre ello brindó algunos detalles a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael Agustín Lattandi, integrante de la Asociación de Viñateros de Mendoza.

El viernes en horas de la noche se desarrolló un encuentro de la Asociación de Viñateros en la regional Sur “con el objetivo de ir conociendo la problemática que hemos diagnosticado sobre la cuestión dominial que pasan nuestros pequeños productores, y un poco para poner en apoyo y en contexto que la Asociación de Viñateros va a trabajar fervientemente sobre la temática”, dijo.

“En primera instancia, desde la Asociación queríamos ponernos en contacto con productores locales para conocer las problemáticas de primera mano, como la crisis hídrica; otras en las que ya la asociación viene trabajando desde hace tiempo, y también trabajar sobre la cuestión dominial y sondear qué problemáticas les trae esto a los productores que no obtienen la titularidad de la tierra, y que muchas veces no son objeto de financiamiento. Vemos que esto es un problema para poder adquirir tecnología y avanzar en la producción en sí misma”, explicó.

Se han logrado fondos y se ha planteado la generación de un programa para trabajar con profesionales (abogados, escribanos), a fin de acompañar al productor para que entienda qué hacer y pueda regularizar su situación. Se trata del “inicio de un gran trabajo que se



---

quiere desarrollar no solamente en el Sur, sino replicarlo luego a los cuatro oasis de Mendoza”.

Lattandi invitó a los productores a acercarse a la Asociación. Si bien no cuentan con un edificio en particular, se los puede contactar a través de redes sociales. Aseguró que lo que se busca es “acompañar al productor en cada una de las necesidades”.

Vos FM 94.5 · Agustín Lattandi Se realizó un “encuentro vitivinícola” en San Rafael